

CIRCULAR N° 20

Quilpué, 28 de julio de 2023

Estimada Comunidad Educativa:

Junto con saludar cordialmente a Uds, nos comunicamos para entregarles algunas informaciones importantes a considerar:

Dirección

Simulacro de Evacuación externa

Tal como se indicó en la circular N° 19, el martes 1 de agosto, realizaremos la reunión preparatoria del Simulacro de Evacuación Externa junto con la representante de bomberos y el Comité de Seguridad Escolar. El objetivo de esta reunión es organizar el simulacro fijado para el día martes 8 de agosto, a partir de las 10:00 horas. Es importante señalar que luego de esta actividad los estudiantes continúan en clases. En la circular del próximo viernes informaremos detalles sobre cómo se realizará este ejercicio.

Calendario de actividades - Segundo Semestre

Para vuestro conocimiento en nuestra página web ya se encuentra disponible el calendario de actividades del segundo semestre. Usted lo encuentra en la pestaña ÁREA ACADÉMICA – CALENDARIO DE ACTIVIDADES.

Puertas abiertas- Talleres ACLES

Informamos que durante la semana del 07 al 12 de agosto, en las horas de talleres ACLES realizaremos un puertas abiertas para padres y/o apoderados. El objetivo de este puertas abiertas es compartir con ustedes las actividades que realizan sus hijos(as) en sus respectivos talleres. Para ello, a través de secretaría, a los apoderados que tienen hijos(as) participando de algún taller, se les enviará una invitación indicando el día y la hora en que se realiza el taller. Cabe señalar que esta actividad se da en un contexto de una clase habitual de taller.

Coordinación Académica

Se informa que los procesos de calificación del primer semestre para entrega de certificados de promedios semestrales están finalizados, por lo que la entrega de documentación se ratifica para el 01 de agosto. Podrán ser descargados desde plataforma LIRMI o solicitada su impresión en secretaría de ser necesario. Hay mínimos casos pendientes que ya están informados a los apoderados respectivos.

En nuestra página web institucional (www.coeducacional.cl) encontrarán el calendario de evaluaciones del mes de agosto para que cada estudiante pueda organizar sus tiempos de estudio en apoyo de su familia. Cabe acotar en este sentido que el mes de agosto es fundamental

para consolidar los logros académicos del primer semestre y fortalecer las asignaturas que deban mejorar sus resultados de aprendizaje.

Dpto. de Formación Integral

Durante esta semana se han estado realizando en los Consejos de Curso, los reconocimientos a aquellos estudiantes que han destacado en comportamientos y actitudes respetuosas hacia sí mismos, sus pares, profesores, medioambiente natural y social en general. Considerado uno de los sellos valóricos fundamentales de nuestro Colegio, destacamos a todos aquellos estudiantes y sus familias que promueven y participan de este valor fundamental para la convivencia y el buen trato. En ese mismo contexto, el día jueves 27 de julio, nuestros estudiantes de 2° Básico y 2° Medio en conjunto con sus respectivas profesoras jefes, presentaron el acto cívico del mes celebrando los símbolos de la bandera y la cueca con reseñas y bailes alusivos a su conmemoración. Destacaron asimismo, la relevancia del día de la No Discriminación, dando cuenta de lo importante que es promover acciones de respeto hacia los demás en diversos aspectos de la vida diaria. Felicitaciones por la organización y creatividad de todos los alumnos y docentes de dichos cursos en el desarrollo de esta actividad.

Esta semana también se ha estado implementando la aplicación del Cuestionario Socioemocional (DIA) Fase Intermedia a los cursos de 4° año Básico a 4° año Medio. Como se ha indicado anteriormente, esta herramienta permite el monitoreo continuo de los procesos sociales y emocionales de nuestros estudiantes a lo largo del año y, a partir de ello, generarlas estrategias de acompañamiento pertinentes a cada curso. Según lo mismo, durante este mes de agosto continuarán en desarrollo las Jornadas de Convivencia por curso que consideran durante este semestre a 1°, 2°,3°, 6° y 8° Básico y 2° Medio. Las fechas específicas de cada jornada serán informadas oportunamente.

Coordinación de Disciplina

Alianzas

Informamos que, a partir del día lunes 31 de julio, se inician los ensayos de alianzas. Es importante destacar algunos puntos a considerar:

- Los ensayos pueden realizarse en el establecimiento escolar, con la autorización respectiva de Coordinación de Disciplina. Ambas Alianzas ya tienen los días de semana designadas
- Los(as) jefes(as) de ambas alianzas deben mantener constantemente informados a los padres y/o apoderados mediante comunicación formal indicando: día del ensayo, hora de llegada y retiro del lugar donde los(as) estudiantes sean convocados(as).



COLEGIO COEDUCACIONAL
PARTICULAR QUILPUÉ

- Se autoriza la presencia de 2 representantes de los padres y/o apoderados de pre básica y primer ciclo básico para que acompañen a los estudiantes durante los ensayos en el colegio.

Esperando tengan un buen fin de semana.

Atentamente.

Equipo de Gestión COE